

むつ市議会議会報告会及び意見交換会における「意見・要望等」に対する回答

開催日時 開催場所	報告会当日に市民の皆様から いただいた意見・要望・質問等		市民の皆様への回答	回答年月日 回答作成者
1 7月22日 正津川 地区公民館	質問	大畑町魚市場の損害賠償について、落ちた天井は修理したのか。魚市場の建設は良いことだと思う。立派な魚市場をつくって欲しい。	損害賠償については既に終わっております。落下が危惧される場所については、一般車両が入場できないような措置がとられているとのことです。しかし、全体的に危険な状況にあることから、今年度水産庁に補助事業として申請し、平成27・28年度にかけて建設する計画となっております。補助率は二分の一で残りの財源は地方債を予定しているとのことであります。	27年1月14日 産業建設 常任委員会
2 7月22日 正津川 地区公民館	要望	除雪ドーザーの更新は古いほうから順次行って欲しい。	除排雪車両は高額なため、国・県の補助事業を活用しながら、老朽化した車両から順次計画的に更新を図っていく計画となっております。また、一般財源の少ないむつ市であることから、補助金の不足分の財源として地方債を活用することについては、行政も議会も同様の認識を持っております。	27年1月14日 産業建設 常任委員会
3 7月22日 正津川 地区公民館	質問	行政視察事件について、旅費を掛けているのに途中で全員が帰って来た理由は。途中で視察を中止したが、この経費、往復の旅費は不祥事を起こした議員が支払うのか。	理由といっても、基本的に遊びに行っているわけではありません。仮に視察をこのまま続けるといろいろな問題があるとの判断が大きかったと考えています。その時の委員長の判断、議員という立場、いろいろ考えての苦渋の選択であったと思います。視察中止にかかる経費については迷惑をかけた人が払うのが当たり前だという意見もありましたが、公務で行っており支払いは公費として処理されておりますのでご理解いただきたいと思っております。	27年1月27日 広報広聴 委員会
4 7月22日 正津川 地区公民館	要望	災害時の交通手段がない。下北縦貫道の早期完成が望まれる。今以上に一生懸命に取り組んで欲しい。	下北縦貫道の整備促進についての要望はむつ市単独だけではできないため、下北郡内の市町村が一つになって下北総合開発期成同盟会を作り、県、国に要望するという形を取っています。特にこの避難道としての高規格道路の整備は第一優先として要望活動を行っています。また、所管の委員会、各党派、議員個人がさまざまな働きかけを行っているほか、県の市議会議長会を通じて要望する等の活動も行っております。	27年1月27日 広報広聴 委員会
5 7月22日 正津川 地区公民館	要望	避難道として、薬研－湯野川線を整備対応して欲しい。	湯野川薬研線については、下北総合開発期成同盟会が青森県に対して要望している重点事業の中に入っているため、引き続き要望してまいります。	27年1月14日 産業建設 常任委員会
6 7月22日 正津川 地区公民館	要望	災害時には、市役所職員が駆けつけ対応してほしい。東日本大震災の時は、市長と課長が来ただけで本庁の職員は誰も来なかった。	市の職員が出来るだけ駆けつけるように要望してまいります。	26年12月22日 総務教育 常任委員会

むつ市議会議会報告会及び意見交換会における「意見・要望等」に対する回答

開催日時 開催場所	報告会当日に市民の皆様から いただいた意見・要望・質問等		市民の皆様への回答	回答年月日 回答作成者
7 7月22日 正津川 地区公民館	質問	市民体育館が使用できない状況だが、建設予定はあるのか。	市民体育館については、市民の関心がとても強くスポーツ関連団体等からも要望書が提出されており、議会としても強く要望しているところであります。議会には正式な報告はないものの、平成27年度から基本計画を策定するとの新聞報道もあるように、今しばらくの時間が必要だと思われます。	27年1月19日 民生福祉 常任委員会
8 7月22日 正津川 地区公民館	質問	大畑町体育館について耐用年数、老朽化もあろうが、修理するのは修理するとして、今後の活用についてどのように考えているのか。	市民体育館建設の問題もあることから、すぐには建て直しとはならないと思われますが、市民の要望を伺いつつ、当面は修繕しながら利用していくのが望ましいと考えております。	27年1月19日 民生福祉 常任委員会
9 7月22日 正津川 地区公民館	要望	正津川地区公民館の老朽化に伴う措置をして欲しい。本当は建て直して欲しい。	修理改修は傷んだところは直していくという方向で承って伝えてまいります。	26年12月11日 総務教育 常任委員会
10 7月22日 正津川 地区公民館	要望	街路灯の電灯を、順次LEDに(古い電灯から)切り替えて欲しい。補助金でできないものか。	現在、新しく街灯を設置する場合や故障等により灯具を一式交換する場合には、LED灯具へ交換しております。議会としても、今後全面LED化に向けた具体的な取り組みについて、担当部局と協議・検討を進めていきたいと考えております。	27年1月22日 産業建設 常任委員会
11 7月22日 正津川 地区公民館	意見	議会のFMアジュール放送について、議会用語がわからなくて退屈である。こうして会って話せばわかりやすく、親近感を覚えてとても良い。議会での質問や話し方も身近でわかりやすくして欲しい。	議員個人において判断が違いますが、議会用語をなるべく使わないように気をつけている議員の方もいらっしゃいます。一方で、議会は行政側と公式な議論を行う場所ですので、紳士的な話し方や議会用語を多用してしまう場面も多々あり難しく捉えられるかと思いますが、今回開催した「議会報告会及び意見交換会」において議員と話しをすることにより、距離感をなくし、より親近感を感じられるよう努めてまいりますので、引き続きFMアジュール放送において議会をお聞きいただければと存じます。	27年1月27日 広報広聴 委員会
12 7月22日 正津川 地区公民館	要望	選挙の立会演説会を、今日みたいな1対1に近いような形で復活させて欲しい。	現在の公職選挙法ではできない状況にあります。	26年12月11日 総務教育 常任委員会